



Finanzas municipales son "Triple A"

El despacho Fitch le otorgó la más alta calificación al Ayuntamiento de Mazatlán

El Ayuntamiento de Mazatlán obtuvo la más alta calificación por parte del despacho Fitch, que califica evalúa las finanzas de los entes municipales.

El tesorero municipal, Ismael Barros, informó que la calificación triple A no se había obtenido en anteriores administraciones, y esto refleja el buen estado de las finanzas del ayuntamiento durante la presente administración.

Agregó que obtener la calificación más alta por parte de ese prestigiado despacho permitirá que la comuna obtenga cualquier crédito que necesite de alguna institución bancaria, aunque aclaró que por el momento el ayuntamiento no contempla el endeudamiento.